

# Las Intervenciones Asistidas con Animales abren nuevos caminos

Con más de 25 años de experiencia, y cumplido ya el primer año como tal, Fundació S'Hort Vell se sitúa como referente nacional en el ámbito de las intervenciones asistidas con animales.

REDACCIÓN  
Palma

La entidad cuenta con un total de 20 profesionales, más de 60 caballos y 8 perros de intervención y lleva a cabo proyectos individuales y grupales en toda Mallorca.

## ¿Cómo habéis vivido el paso a Fundació?

Ha sido un año de cambios y también de crecimiento orgánico en el cual hemos podido acceder a nuevos proyectos gracias a este paso.

Estamos observando una mayor sensibilidad y apuesta por proyectos especialmente del ámbito socio-educativos. Hemos conseguido crear nuevos proyectos con entidades que se han interesado por nuestro trabajo, como Joan XXIII, IES Antoni Maura o ASPACE, y hemos mantenido las intervenciones en Sant Joan de Déu, IES Sineu, o GREC entre otros; donde aportamos nuestra profesionalidad para dotar de nuevas habilidades a los participantes de estas sesiones que hemos realizado con nuestros perros y nuestros caballos.

## Entonces la demanda de este tipo de intervenciones ha crecido

Correcto. Cada vez hay más visibilidad de este tipo de intervenciones en las islas. Además, también estamos trabajando con entidades públicas como las Residencias Hualfàs o Son Llebre. Todo esto nos ha llevado también a que cada vez más profesionales, especialmente del ámbito de la salud, nos deriven casos para trabajar unos objetivos específicos con la intervención de nuestros profesionales y los caballos o perros. Se trata de una terapia complementaria y la colabo-



La Fundació S'Hort Vell lleva a cabo proyectos individuales y grupales en toda Mallorca.

ración entre profesionales de las diferentes entidades es fundamental para que cualquier proyecto, individual o colectivo, sea exitoso.

## También habrá mayor necesidad de profesionales formados

Así es, para poder realizar las IAA desde un ámbito profesionalizado, es necesario que el profesional graduado en Psicología, Fisioterapia, Educación Social, Maestro, Pedagogo, etc tenga una base de conocimiento de los animales como recurso, y de cómo elaborar un proyecto, realizar seguimientos y redacción de una memoria final. Esta formación se engloba dentro del Título Propio de la UIB de Especialista Universitario en Intervenciones Asistidas con Animales, que realizamos en S'Hort Vell

## ¿A quién va dirigido y en qué consiste esta formación?

Es un curso de un año académico, de octubre a junio, donde los profesionales universitarios del ámbito de la salud, social o educativo aprenden a incorporar un nuevo recurso a su trabajo diario. Los perros son animales que pueden desplazarse a centros (hospitales, residencias, escuelas) más fácilmente y permiten una interacción externa que habitualmente está más limitada en estos espacios. En cambio, los caballos los podemos involucrar en sesiones de trabajo sobre el equilibrio y el tono muscular, o bien para mejorar la autoestima, el control de impulsos y centramos en el momento actual de la sesión. Con ambos podemos trabajar el sentimiento de manada, de pertenecer a un grupo que trabaja en cohesión. En la formación entramos en el detalle de las características de los animales y también cómo lo aplicamos en los diferentes campos profesionales con los que trabajamos. Por último, los alumnos deben realizar un trabajo final basado en los conocimientos adquiridos y proponiendo un proyecto de intervenciones asistidas con animales dentro de su ámbito laboral.

## Más información

[www.shortvell.org](http://www.shortvell.org)  
Instagram: @shortvell  
+34 652 43 91 17  
info@shortvell.org



Formació Permanent  
2024-25

## VII ESPECIALISTA UNIVERSITARI EN INTERVENCIONS ASSISTIDES AMB ANIMALS

Títol propi de la UIB (30 ECTS)

**Descobreix com cans i cavalls poden millorar la vida de persones amb necessitats especials.**

**Import:** 2.500 euros

**Dates del curs:** inici, 19 d'octubre de 2024; finalització, 28 de juny de 2025

**Matrícula:** del 24 de maig de 2024 al 9 d'octubre de 2024, ambdós inclosos

**Curs presencial a s'Hort Vell, Biniali**

**Darreres  
places  
disponibles**



**Informació i matrícula:**  
**Adreça electrònica:** uibtalent@fueib.org  
**Web:** <http://fueib.org/curs/animals>